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L os éxodos o movimientos 
migratorios han existido por 
siempre. El hombre siempre 

busca algo nuevo, ya sea un mejor clima 
o mejor tierra, por lo que ha salido de 
donde estaba. De esa misma manera a 
Abraham Dios le dijo: sal de tu tierra y 
tu parentela a una tierra que te mostraré 
(Génesis 12:1).  Nosotros, como hijos 
de Abraham estamos en un movimiento 
migratorio, porque somos peregrinos 
y extranjeros en esta tierra (Levítico 
25:23, 1 Pedro 2:11). 

Cuando el Señor Jesucristo aparece en 
esta tierra y lo ve Juan el Bautista dice: 
“he allí el cordero de Dios que quita el 
pecado del mundo” (Juan 1:29). Y los 
que lo seguían comienzan a seguir a 
Jesús pero querían saber donde moraba. 

Juan 1:38 (Arcas Fernández)
Jesús, viendo que le seguían, les preguntó: 
- ¿Qué buscáis? Ellos contestaron: - 
Maestro, ¿dónde vives? 
Necesitamos analizar en donde moramos 
pues hay una iglesia que habita donde 
mora Satanás (Apocalipsis 2:13)

Salmos 43:3 (BLS)
Que tu verdad sea nuestra luz y nos guíe 
hasta tu templo, el lugar donde tú vives.  
Entonces hay lugares donde Dios quiere 

que estemos y debemos pedir su guía 
para llegar allí

Génesis 45:10 (Spanish LBLA)
Y habitarás en la tierra de Gosén, y 
estarás cerca de mí, tú y tus hijos y los 
hijos de tus hijos, tus ovejas y tus vacas y 
todo lo que tienes.

Gosén significa “ACERCÁNDOSE ”, “ESTAR 
CERCA”. Que nuestro corazón esté cerca 
de nuestro Dios. Isaías dice este pueblo 
de labios me honra, pero su Corazón 
está lejos de mí (Isaías 29:13)

El lugar del encuentro entre el Padre y el 
Hijo es en Gosén (Genesis 46:29).

Que Jesús, quien es el camino la verdad 
y la vida nos guíe por la senda que Él 
quiere que caminemos. Que este año 
2023 que ha sido proclamado El Año 
del Reconocimiento podamos seguir en 
la búsqueda del Señor y anhelando ser 
hallados por dignos de poder escapar de 
lo que vendrá sobre esta tierra que está 
descrito en Mateo 24:12 y que el amor 
hacia Dios sea más fuerte que antes y 
que la doble porción sea una realidad en 
nuestra vida

Bendiciones.

Editorial
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D ios en sus tres manifestaciones 
nos habla proféticamente.  El 
Padre dejó escrita la Palabra 

Profética más segura: la Biblia; el Hijo nos 
dio a los profetas como ministros doma 
y El Espíritu Santo, el don de profecía.  
La proclama está basada en la Palabra 
Profética más segura que es la palabra 
infalible.

Cuando los discípulos del Señor le 
preguntaron cuál era la señal de su venida 
y del final de los tiempos, El responde 
nombrando eventos que sucederán, y 
entre ellos vemos el siguiente verso:
Mateo 24:12 (Spanish LBLA) Y debido 
al aumento de la iniquidad, el amor de 
muchos se enfriará.
 
La primera parte de esta profecía 
nos dice que habrá un aumento de la 
iniquidad y esto es algo que estamos 
viendo desde ya, como no había existido 
antes. La iniquidad es la repetición de la 
transgresión y eso da como resultado 
el pecado constante, lo que da como 
resultado la iniquidad.  En diferentes 
versiones de la Biblia esta palabra es 
traducida como vivir sin ley, un aumento 
de falta de cumplimiento de la Torah, 
la inundación de vicios, aumento de 
la apostasía, falta de orden, entre 
otras. Esto lo hemos visto y lo veremos 
de formas más terribles en el futuro 
cercano, sin embargo; el Señor nos da 
una esperanza.   

Romanos 5:20 (Spanish LBLA)
Y la ley se introdujo para que abundara 

la transgresión, pero donde el pecado 
abundó, sobreabundó la gracia.

Este principio bíblico dice que donde 
hay abundancia de cosas malas, hay 
sobreabundancia de cosas buenas, es 
decir una doble porción de lo bueno.  

La doble porción 

Si habrá una pelea de reino contra 
reino, debe haber una pelea de trono 
contra trono. En el reino de las tinieblas 
encontramos los siguientes tronos: 

Deuteronomio 21:17 (Spanish LBLA)
sino que reconocerá al primogénito, 
al hijo de la aborrecida, dándole una 
porción doble de todo lo que tiene, 
porque él es el principio de su vigor; a él 
pertenece el derecho de primogenitura.

Entonces podemos afirmar que la forma 
de reconocer la primogenitura es dando 
una doble porción. 

Isaías 40:1 (Spanish LBLA)
Consolad, consolad a mi pueblo—dice 
vuestro Dios.

Recibiremos doble consuelo de parte 
de nuestro Dios, para todos aquellos 
que están deprimidos y que en lugar de 
tristeza venga la alegría y que se cumpla 
que el gozo de Dios es nuestra fortaleza. 

Isaías 40:2 (Spanish LBLA)
Hablad al corazón de Jerusalén y decidle 
a voces que su lucha ha terminado, que 
su iniquidad ha sido quitada, que ha 
recibido de la mano del SEÑOR el doble 
por todos sus pecados.

Esto nos habla de una doble porción de 
perdón, y nos llama a que nos pongamos 
a cuentas con Él.

Génesis 41:32 (Spanish LBLA) Y en 
cuanto a la repetición del sueño a Faraón 
dos veces, quiere decir que el asunto está 
determinado por Dios, y Dios lo hará 
pronto.

Recibiremos una doble porción de 
revelación, que nos muestre lo interno y 
lo externo, que la palabra escrita se haga 
Rhema en nuestra vida.

Deuteronomio 32:30 (Spanish LBLA)
¿Cómo es que uno puede perseguir a mil, 
y dos hacer huir a diez mil, si su Roca no 
los hubiera vendido, y el SEÑOR no los 
hubiera entregado?

Esto nos habla de una doble victoria. 
Cada uno en lo individual puede vencer 
a sus enemigos, pero si nos unimos 
venceremos a muchos más. 

Reconocimiento de
primogénitos

1Corintios 16:18 (Spanish LBLA) 
Porque ellos han recreado mi espíritu y 
el vuestro. Por tanto, reconoced a tales 
personas.

El apóstol Pablo habla en este pasaje de 
reconocer a los que sirven a los santos 
y para reconocernos, Dios nos dará el 
doble.  

2 Corintios 8:21 (Spanish LBLA) pues 
nos preocupamos por lo que es honrado, 
no sólo ante los ojos del Señor, sino 
también ante los ojos de los hombres.

Este año también recibiremos el 
reconocimiento de nuestra honradez, 
no solo de parte de Dios sino de los 
hombres. 

Sobre nosotros es declarado este año 
2023 como el AÑO DE RECONOCIMIENTO. 

                                                                                                                         
Redactado por: Hna. Nancy de Ávila  

Departamento de Redacción

Proclama Profética 2023

Escanea el Código qr para ver la 
enseñanza en video.

Apóstol Sergio Enríquez Oliva
Pastor General de

Ministerios Ebenezer
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E clesiastés 7:10 (La Biblia de las 
Américas)
10. No digas: ¿Por qué fueron los 

días pasados mejores que estos? Pues no es 
sabio que preguntes sobre esto.

Debemos preguntarnos si realmente las 
cosas han sido hechas nuevas en nosotros, 
muchas veces desvalorizamos estar en el 
evangelio y extrañamos ciertas costumbres 
o tradiciones del mundo. 
Sin embargo, debemos entender en el 
espíritu que no es de sabios pensar así, 
no es sabio extrañar nuestra vida lejos 
del Señor. Este año ha sido el año del 
Espíritu Santo dónde el Señor nos da el 
regalo de llenarnos 
de su presencia, 
vaciándonos así 
del mundo y sus 
corrientes. 

Hechos 7:39 
(La Biblia de las 
Américas)
Al cual nuestros 
padres no 
q u i s i e r o n 
obedecer, sino 
que lo repudiaron, 
y en sus corazones 
regresaron a 
Egipto.

El extrañar 
muchas veces 
las celebraciones 
del mundo, nos 
llena de nostalgia 
nos entristece. Al pueblo de Israel le 
sucedió cuando salió de Egipto, pero es allí 
donde como cristianos debemos buscar 
la ministración para que nuestra alma sea 
limpia. 

Salmos 137:4-9 (La Biblia de las Américas)
¿Cómo cantaremos la canción del SEÑOR en 
tierra extraña?

El Señor nos pide nuestro corazón. Él 
no nos pide nada más, nos pide nuestro 
corazón para habitar en él, para hacernos 
de nuevo. Solo así, no suspiraremos por lo 
que dejamos atrás en nuestra vida antes de 
conocerlo. Debemos dejar toda costumbre 
que no procede de Dios. 
Dios nos llamó para hacer todas las 
cosas nuevas en nuestra vida. Pues el 

enemigo se aprovecha de las costumbres 
y celebraciones del mundo, para trastocar 
nuestro corazón y nuestra mente. Pero si 
estamos tomados de la mano del Señor, si Él 
reina en nuestro corazón no extrañaremos 
ninguna de estas festividades, ni nos 
embargará la tristeza.

Salmos 119:28 (La Biblia de las Américas)
De tristeza llora mi alma; fortaléceme 
conforme a tu palabra.

En el alma esta todo, en el corazón, es 
allí donde debemos fortalecernos con la 
Palabra del Señor meditando en ella, para 
que cuando venga el enemigo a tentarnos, 

no caigamos en 
sus trampas. 
Pues como el 
Señor piensa 
en bendecirnos 
todo el tiempo, el 
enemigo que es 
un imitador piensa 
en maldecirnos y 
en hacernos daño 
todo el tiempo.

DIOS HACE
NUEVAS TODAS 
LAS COSAS

Isaías 35:10 (La 
Biblia de las 
Américas) 
10 volverán los 
rescatados del 
SEÑOR, entrarán 

en Sion con gritos de 
júbilo, con alegría eterna sobre sus cabezas. 
Gozo y alegría alcanzarán, y huirán la 
tristeza y el gemido.

No hay razón para que el pueblo de Dios, 
los hijos verdaderos del Señor, estén 
tristes por una fiesta pagana, porque Dios 
nos rescató de una vana manera de vivir, 
Él nos rescató, somos sus redimidos, y 
con gritos de júbilo, con alegría eterna 
vivimos confiados en Él, nos gozamos en su 
presencia.

  Redactado por: Cristal Rodas
  Departamento de Redacción

Todas Las Cosas Son Hechas Nuevas

Apóstol Rubén Pérez López 
Ministerios Ebenezer

San Lucas Tolimán.

Escanea el Código qr para ver la 
enseñanza en video.
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J UECES 6:11 nos habla de Gedeon  (H1439) que significa  
talador (guerrero); el que abolla o rompe, destructor, 

JUECES 6:32
«aquel día Gedeón fue llamado Jerobaal, esto es: contienda 
baal contra él, por cuanto derribó su altar».

Jueces 6:3 (Spanish LBLA) 
Porque sucedía que cuando los hijos de Israel sembraban, los 
madianitas venían con los amalecitas y los hijos del oriente y 
subían contra ellos;

En este verso la palabra sembraban se traduce del H2232 
zara que significa «sembrar, esparcir semilla, embarazar» 

El Señor nuestro Dios es guerrero victorioso, y Él es un Dios 
estratega que lo podemos ver cuando da instrucciones a 
hombres en la Biblia tales como, Josué, David y Gedeón.

JUECES 6:12
Y el ángel del SEÑOR se le apareció, y le dijo: El SEÑOR está 
contigo, valiente guerrero. H1368 (GUIBOR)

Este último era un SEMBRADOR que estaba escondiendo el 
trigo cuando fue visitado por el ángel del Señor, una teofanía 
del Señor y lo llama varón esforzado (H1368) y valiente y lo 
envía como un libertador del pueblo de Dios y le da estrategias 
para la batalla.

JUECES 7:16-18
Y dividió los trescientos hombres en tres compañías, y puso 
trompetas y cántaros vacíos en las manos de todos ellos, con 
antorchas dentro de los cántaros. Y les dijo: Miradme, y haced 
lo mismo que yo. Y he aquí, cuando yo llegue a las afueras del 
campamento, como yo haga, así haréis vosotros. Cuando yo y 
todos los que estén conmigo toquemos la trompeta, entonces 
también vosotros tocaréis las trompetas alrededor de todo el 
campamento, y decid: “Por el SEÑOR y por Gedeón.”

ESTRATEGIA MILITAR, Y SOLDADOS SIGUIENDO 
ORDENES

JUECES 7:20 
Cuando las tres compañías tocaron las trompetas, rompieron 
los cántaros, y sosteniendo las antorchas en la mano izquierda 
y las trompetas en la mano derecha para tocarlas, gritaron: ¡La 
espada del SEÑOR y de Gedeón!

Un legado maravilloso nos ha dado el Señor, vienen tiempos 
de mucha bendición, por obedecer al Señor y al ministro que 
Dios nos ha dado como Pastor y soldado del Señor.

                                               Anciano Álvaro Ajcot

Los Cambios De Dios,
De Sembrador A Guibor
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Dios De Oportunidades

D ios ha mostrado a lo largo del tiempo, su amor hacia 
la humanidad, anunciando su plan perfecto para cada 
uno de nosotros, la Salvación y Redención de nuestro 

ser integral. El ser humano fue creado por Dios con voluntad 
propia (el libre albedrío), con capacidad de elegir, y lo dotó 
de inteligencia, sin embargo; desde que tuvo contacto con el 
pecado, ha sido cegado, para ver las cosas malas como buenas. 
En las Escrituras podemos ver que, en el final de los tiempos, el 
amor de muchos se enfriará como consecuencia del aumento de 
la iniquidad, es decir, una práctica desmedida y premeditada del 
pecado. El Pecado, que en griego significa errar el blanco (y así no 
participar del premio); es concebido de la pasión del ser humano. 

Santiago 1:13-15 (The Message Bible)
No dejes que nadie bajo presión para ceder al mal diga: “Dios está 
tratando de hacerme tropezar”.  Dios es impermeable al mal y 
no pone el mal en el camino de nadie.  La tentación de ceder al 
mal viene de nosotros y sólo de nosotros.  No tenemos a nadie 
a quien culpar sino al estallido lascivo y seductor de nuestra 
propia lujuria.  La lujuria queda embarazada y tiene un bebé: ¡el 
pecado!  El pecado crece hasta la edad adulta y se convierte en un 
verdadero asesino.

Cuando el pecado es consumado, se produce la muerte 
espiritual del cristiano (separación de Dios), es entonces, cuando 
el adversario aprovecha junto a otras potestades, a mantener 
esa separación, por medio de la acusación interna, que consume 
por dentro al mantenerse callado ante el pecado cometido (Leer 
Salmo 32.3).  Aún en esa condición de pecado, Dios no quiere 
que nadie se pierda, sino que todos vengan al Arrepentimiento 
(Leer 2Pedro 3:9), por esta razón, al pecar; se produce una 
tristeza en el corazón del cristiano, una tristeza conforme a la 

voluntad de Dios que produce arrepentimiento que conduce a 
la salvación, sin dejar pesar; pero la tristeza del mundo produce 
muerte.(2 Corintios 7:10)

Romanos 5:19-20 (La Biblia de las Américas) 
Porque, así como por la desobediencia de un hombre los muchos 
fueron constituidos pecadores, así también por la obediencia de 
uno los muchos serán constituidos justos. Y la ley se introdujo para 
que abundara la transgresión, pero donde el pecado abundó, 
sobreabundó la gracia.

En esto vemos el amor de Dios: en la sobreabundancia de su 
Gracia, en las oportunidades que propicia para que estemos 
a cuentas con Él, mientras se dice: HOY, es el tiempo de 
oportunidad, tiempo de arrepentimiento, tiempo de volver a Él, 
quien es amplio en perdonar.

Regresa a tu comunión con Dios, porque eres hijo de Dios, Él 
te dará la oportunidad para volver a empezar de nuevo y hará 
prosperar tu alma para conocerle en toda la extensión de su 
amor.

                                                      Anciano  Jorge Véliz
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M arcos 10:45  Porque ni aun el hijo del hombre vino 
para ser servido, sino para servir, y para dar su vida 
en rescate por muchos.

 
Las características de un servidor de Dios, están relacionadas 
con el gran propósito que tienen todas las personas al momento 
de entregar su vida al Señor y ser un instrumento del servicio 
de la obra de Dios en la tierra.  Cuando Jesús les hablaba a sus 
discípulos sobre el propósito de llevar su Palabra a cada región 
que visitaba, lo hacía no solo a través de conocer el mensaje, 
sino al ser un servidor al pueblo que lo escuchaba. 

Al hablar de un servidor de Dios primero hay que saber que 
el servicio es uno de los mayores propósitos de Dios y para 
poderlo llevar a cabo se debe comprender que no solo se sirve 
a Dios, sino que también se sirve al prójimo. 

Juan 12:26 si alguno me sirve, que me siga; y donde yo estoy, 
allí también estará mi servidor, si alguno me sirve, el padre lo 
honrará. 

Un servidor de Dios es un hombre o una mujer que ha aceptado 
al Señor Jesucristo en su corazón y ha iniciado una nueva vida 
en Cristo, siendo cada día una oportunidad para demostrar su 
amor a Dios al esforzarse en morir a los deseos de la carne, 
buscando ser llenos del Espíritu Santo. Entiende que el Padre 
Celestial tiene un propósito para su vida y es por ello que su 
dependencia es totalmente a Dios y busca cada día cumplir 
ese propósito, en ser un servidor para ayudar a completar la 
visión de parte de Dios para su obra redentora, así mismo el 
servidor de Dios tiene muchas actitudes y virtudes que marcan 
un ejemplo o un camino a seguir por el compromiso que refleja 
en ser un verdadero seguidor de Cristo y tener fidelidad a Dios, 

estando dispuesto a que se haga la voluntad del Señor en su 
vida y acepta lo que esto significa. 

1Timoteo 4:6 Al señalar estas cosas a los hermanos serás un 
buen ministro de Cristo Jesús, nutrido con las palabras de la fe y 
de la buena doctrina que has seguido.

Para ser un buen servidor debemos ser primero; adoradores, 
para poder seguir a Dios con deleite. 

Luc 4:8 Respondiendo Jesús, le dijo: Escrito está: “AL SEÑOR TU 
DIOS ADORARAS, Y A EL SOLO SERVIRAS.” 

CARACTERÍSTICAS DE UN SERVIDOR DE DIOS.

• Conocer la Palabra de Dios - 2 Timoteo 2:15
• Busca el bienestar del prójimo - Lucas 9:23-24
• Es una persona humilde - Lucas 14:10
• Estar preparado en servir en cualquier momento - 

Lucas 9:57
• No tiene límites en el servicio a Dios - Hebreos 11:33

Anhelemos que todas estas características estén sobre 
nosotros, para entregarle al Señor un servicio agradable.
 

Hno. José Luis Pacheco
Diácono del Departamento de Servidores

Características De Un Servidor De Dios



M ientras avanzamos en este bello caminar en Cristo, 
es necesario que atravesemos por diferentes 
pruebas. A pesar de la dificultad, el Señor lo permite 

para dejarnos grandes beneficios, algunos de ellos son: quemar 
toda amarra que nos tiene atados, nos lleva al desierto para 
hablar a nuestro corazón, nos refina para ser catapultados a 
una nueva dimensión.

A la luz de la Palabra podemos ver algunas herramientas que 
Dios le permitió a sus siervos para poder atravesar aquellos 
momentos difíciles.

ADORAR
(Job 1:20-21 NTV) Job se levantó y rasgó su vestido en señal de 
dolor; después se rasuró la cabeza y se postró en el suelo para 
adorar y dijo: «Desnudo salí del vientre de mi madre y desnudo 
estaré cuando me vaya. El SEÑOR me dio lo que tenía y el SEÑOR 
me lo ha quitado. ¡Alabado sea el nombre del SEÑOR!».

Podemos ver en el contexto como a Job se le fue quitado todo 
lo que tenía en un instante, pero ¿Cómo reaccionó Job? pasó 
un pequeño momento de dolor, pero sorprendentemente al 
instante se postro para adorar y alabar al Señor.

SERVIR CON PERSEVERANCIA, CONFIAR EN DIOS
(Dan 6:20 LBLA) Y acercándose al foso, gritó a Daniel con voz 
angustiada. El rey habló a Daniel y le dijo: Daniel, siervo del Dios 
viviente, tu Dios, a quien sirves con perseverancia, ¿te ha podido 
librar de los leones?

(Dan 6:23 LBLA) El rey entonces se alegró mucho y mandó sacar 
a Daniel del foso. Cuando Daniel fue sacado del foso, no se 
encontró en él lesión alguna, porque había confiado en su Dios.

Podemos ver como Daniel le servía a Dios con perseverancia y 
confiaba en Dios. Como consecuencia no solo sobrevivió en el 
foso sino también fue sacado de ahí.

OBEDECER A LOS MINISTROS 
(2 Reyes 8:1 LBLA) Y Eliseo habló a la mujer, a cuyo hijo él había 
devuelto la vida, diciendo: Levántate y vete, tú y tu casa, y reside 
donde puedas residir, porque el SEÑOR ha llamado al hambre 
que vendrá sobre la tierra por siete años.

Los ministros son atalayas que ven con anticipación lo que 
viene sobre el pueblo, al reconocerlos y obedecerlos, tenemos 
la bendición de ser alertados y protegidos.

RENDIR NUESTRA VOLUNTAD
(Lucas 22:42-43 BLS) “Padre, ¡cómo deseo que me libres de este 
sufrimiento! Pero que no suceda lo que yo quiero, sino lo que 
tú quieres”. En ese momento, un ángel bajó del cielo para darle 
fuerzas.

Cuando rendimos nuestra voluntad a Dios recibimos fuerzas 
para poder atravesar lo que el Señor tiene preparado para 
nosotros y así cumplir su voluntad. 
 

Hno. Samuel Ajcot Xinic 
Departamento de Jóvenes

Herramientas Para Atravesar La Prueba
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